



ACTA No. 314

El viernes 11 de abril de 2014, a las 8:30 horas, en el Salón Topacio del Club de Industriales de Jalisco, se verificó la sesión número 312 del Consejo de Administración de la propia Institución. Presidió la Srita. Sandra López Benavides Presidenta del Consejo de Administración, estuvieron presentes el secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández; los señores consejeros Sr. René Rival León, Sr. Fernando Pérez Jiménez, Lic. Gerardo González Cortés; el comisario Lic. Alberto Tapia Venegas, el director comercial Lic. Elías Cervantes Meza, el director administrativo C.P. Francisco Orozco Sánchez, así como el director general MVZ Francisco Rodríguez Herrejón.

El Lic. Óscar Martín del Campo dio lectura al acta correspondiente al mes en cuestión, misma que fue aprobada en todo su contenido.

El Lic. Alberto Tapia presentó la información financiera correspondiente al mes de marzo con las variaciones al presupuesto respectivo.

El director general presentó su informe de actividades. Afirmó que la sala de los crustáceos está concluida y será el principal atractivo de la temporada de vacaciones de Pascua. Se utilizará también el teleférico como atractivo a destacar durante el periodo vacacional. Asimismo comentó que el proyecto de los “senderos de los orangutanes” estará listo para el verano.

Externó que el servicio que presta el banco Bancomer se ha venido deteriorando y comentó tener las propuestas de los bancos Santander y Banorte para sustituir a Bancomer. El Lic. Tapia indicó que en su experiencia Bancomer es de las instituciones bancarias más sólidas en el país y está en mejor nivel que sus competidores, por lo que concertará una cita con los ejecutivos de dicha institución para recomendar al zoológico.

El Lic. Tapia también afirmó que el Lic. Javier Arroyo ha llevado a cabo varias reuniones con el Lic. Alberto Lamas Flores, asesor del Gobierno del Estado, ya que mencionó existe interés del patronato Fiestas de Octubre por utilizar el terreno del estacionamiento accesorio del parque en el desarrollo del núcleo de dichas Fiestas. La postura es defender la posesión de dicho predio que es imprescindible para dar cabida a los vehículos de los visitantes al zoológico, especialmente en los periodos vacacionales y fines de semana.

No habiendo otros asuntos por tratar la reunión concluyó a las 10:30 hrs.



Informe de la Dirección General del Zoológico Guadalajara correspondiente al mes de marzo del 2014.

DIRECCION ADMINISTRATIVA

- La rotación durante el mes fue de 0.43%, mientras que el ausentismo de un 3.8%.
- Se impartió un curso de calidad en el servicio a 47 prestadores de servicio social y 10 empleados de nuevo ingreso.
- El sistema de control de accesos funcionó adecuadamente y sólo con algunos contratiempos menores durante la temporada vacacional. La taquilla temporal en el acceso principal evitó las largas filas durante dicho periodo.

DIRECCION TECNICA

- Las defunciones más relevantes fueron las de una cabra montés y un antílope impala.
- Se intercambiaron un grupo de cuatro borregos de Berbería y dos ciervos wapitíes por un grupo de canguros rojos que llegarán este mes de mayo.
- Nacieron tres monos patas, dos cebras, dos lémures cola anillada y cuatro liebres de la Patagonia.
- Se puso en marcha la sala de los crustáceos del acuario, misma que fue del agrado del público que asistió durante las vacaciones de Pascua al parque.

DIRECCIÓN COMERCIAL

- La nueva sección del acuario: "El dominante mundo de los crustáceos" y el teleférico SkyZoo, fueron los atractivos que se promovieron para estas vacaciones de semana Santa y Pascua. TV, radio, prensa, entrevistas de TV, Facebook y la página web fueron los medios donde se difundieron estas importantes atracciones.
- Se renovó por un año más el convenio con Televisa, empresa que sigue muy superior en términos de programación, que su inmediato competidor TV Azteca.
- Dos festivales organizamos para festejar el día del niño. El sábado 27 con las radiodifusoras del grupo Televisa (La Consentida y Radio Gallito), quienes presentaron diversos artistas en el auditorio. También, el Miércoles 30 de abril para los escolares y público en general, ofrecimos la "Súper Feria Infantil" con una gran variedad de juegos, así como la presentación del show cómico musical los "Payicosmicos Maitos" en el auditorio del parque.
- Recibimos a los integrantes del consejo de CANIRAC encabezados por su presidente Juan Tamayo, reunión que culminó con un recorrido por el teleférico SkyZoo donde todos los integrantes externaron comentarios muy positivos del paseo.
- Durante el mes asistimos a las siguientes empresas a comercializar boletos del Zoológico: Continental, Alpezzi, Fedex, Liferpal, pinturas Prisa, el Panqué y Flexitek.
- Durante el mes las fotografías vendidas en el Sky Zoo fueron de 3856, en el acuario 1810, Safari 890 y Amazonia 230. La fotografía se ha convertido en uno de los principales ingresos de las tiendas de recuerdos.

DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES

- El promedio diario del consumo de agua potable se situó en los 240m³ diarios, 110m³ más que el mes anterior. La planta de tratamiento por su parte produjo 980m³ de agua de reciclada.

- Se dio mantenimiento preventivo a la brecha del Safari, consistente en la aplicación de 130m³ de material de banco y cemento y cal para mejorar el terreno.
- Continuamos con la poda del muérdago en la zona arbolada del acceso por Calzada Independencia.
- Se realizaron las instalaciones temporales en la taquilla móvil temporal del acceso principal.

DEPARTAMENTO EDUCATIVO

- Durante el pasado mes el número total de inmersiones con tiburones fue de 156 con 430 personas.
- Se realizaron durante abril dos fiestas infantiles.
- Se realizó un curso de evolución de reptiles en conjunto con el Museo de Paleontología recibiendo a 45 estudiantes del CUCBA de la Universidad de Guadalajara.

ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación del acta anterior
2. Informe financiero
3. Informe de la Dirección
4. Varios